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市長與臺北市魚類商業同業公會 

座談會會議紀錄 

會議日期：2015 年 12 月 5日 

會議時間：12:00 

會議地點：市政大樓 11 樓準備室  

主持人：柯文哲 

與會人員：蔡壁如、李博榮、產業局林崇傑、王三中、王振霄、工務

局黃一平、新工處林志峯、水利處吳秋香、市場處許玄謀、

高振翔、蔡美鳳 

魚類商業同業公會:黃俊誠、江家欽、黃建興、鄭金全、顏

玉堂、王志龍、鄭安翔、翁家騰、許應煒、陳輝龍、詹明憲、

張鴻杰、蘇南州 

臺北漁產公司：陳志芳 

記錄：黃民康 

會議決議： 

一、 第一果菜、萬大漁類市場、環南市場改建及華中橋新設匝道工程

的專案處理，仍以工務局長彭振聲為 PM，每個月第一週周三晨會

報告進度，市場處仍負責溝通協調。 

二、 未來市場改建後，不能再沿用以往傳統的管理模式，公司除應與

公會協商提出一份改建需求外，並應積極思考未來新的營運模式

及作業流程後，再由建築師據以納入規劃設計。 

三、 請公司安排參訪國外先進市場，吸取市場成功與失敗的軟硬體規

劃，規劃案經費如有需求可由第二預備金支應。 

四、 請農產及漁產公司徵求建築專業人才 1～2 人派駐市場處協助推

動改建，確保市場處與公司的充分溝通。 


